Los festejos que organiza I

Festejos organizados con motivo del aniver-

batejos organizatos con motivo del aniversario de la Fundación de la Sociedad, para los días 4, 5 y 6 de enero

Día 4.—A las siete y media de la mañana, diana por los chistularis por el barrio. A las nueve y media, concurso de toca a 45 pies de distancia, cerrándose la inscripción a las cuatro de la tanda y pudiendo participan todos tro de la tarde y pudiendo participar todos los que deseen bajo la inscripción de una pelos que deseen bajo la inscripción de una peseta, siendo los premios: primero, especial de la Sociedad y el 40 por 100 de la inscripción total para el que obtenga mejor puntuación; segundo, premio del 35 por 100 de la inscripción; tercero, premio del 25 por 100 de la inscripción; tercero, premio del 25 por 100 de la inscripción. A las once, exhibición de hachas, en la que disputarán el trofeo de campeonato de "aizkolaris" tres ases: Ignacio Rezola (Machineta de Azpeitia), el campeón de España de levantamiento de pesos en piedra redonda, de Motrico, Juan Egaña; y otro que reservamos su nombre por deseo del interesado, y quedarán para la lucha del trofeo campeón los dos primeros que en los cortes de los troncos dos primeros que en los cortes de los troncos inviertan menos tiempo. A las doce, exhibición de "pulsolaris" por cuatro jóvenes, dos del club contra dos de Hernani, seguido de un concierto de "txistu".

A las tres de la tarde, continuación de la foca, cerrándose la inscripción a las cuatro de la foca, cerrándose la inscripción a las cuatro de la foca, cerrándose la inscripción a las cuatro de la foca, cerrándose la inscripción a las cuatro de la foca, cerrándose la inscripción a las cuatro de la foca de

la farde. A las cuatro, acontecimiento pelotis-tico en el frontón del barrio, entre afamados pelotaris del cuadro amateur de la Sociedad Gimnástica de Ulía.

Dia 5.-Banquete oficial en los locales de la Sociedad, al que han prometido su asistencia fas autoridades locales. Amenizarán el "txistu" y acordeón frente a los locales de la Sociedad para diversión del barrio.

Día 6.—Los dulzaineros de Alza, con sus alegres dianas, despertarán al vecindario para dar el paso a los Reyes Mazo. A las nueve de la mañana, misa rezada en los Corganis.

de la mañana, misa rezada en los Corazonisde la mañana, misa rezada en los Corazonistas, por el eterno descanso de los socios fallecidos. A las nueve y media, partido de pelota entre vencedores del día 4 contra dos de primera categoría amateur. A las once, crosscountry organizado por la Sociedad, en el que tomará parte lo mejorcito del pedestrismo nacional, para disputarse los trofeos que al efecto están expuestos en los locales de la sasteria del señor Galarza (calle Miracruz). A las doce y cuarto, concierto por los juglares acompañado de varios festejos populares.

acompañado de varios festejos populares.

A las tres y media de la tarde, exhibición de dos "pulsolaris" profesionales de la provincia, en la que se disputarán el título de campeón.

Seguidamente se disputarán la conquista del título de campeón los dos "aizkolaris" que en el primer día inviertan menos tiempo en los cortes de los troncos.

Para fin de fiesta, de nueve y media a once media amenizarán con su repertorio de bailables frente al domicilio social la Iruchulo. In

Los festejos que organiza la "Gimnástica de Ulía"

Festejos organizados con motivo del aniversario de la Fundación de la Sociedad, para los días 4, 5 y 6 de enero

[...]

Día 6. — Los dulzaineros de Alza, con sus alegres dianas, despertarán al vecindario para dar el paso a los Reyes Magos. [...]

[...]